

# *Boxeadores cubanos conquistan dos cetros en Abierto de la India*

---



Por Yodenis Masó, enviado especial

Nueva Delhi, 1 de feb (RHC) A pocas horas para el debut de los subtitulares de Domadores de Cuba en la Serie Mundial, dos de sus representantes Jorge Moirán y Osvary David Morel inscribieron sus nombres entre los primeros campeones del Abierto Internacional de boxeo de la India.

A penas en el tercer combate del match final llegó la primera alegría para los pugilistas cubanos, con protagonismo de Osvari Dvid Morel, quién ratificó sobre el ring porque es considerado uno de los talentos actuales del boxeo nacional, luego de silenciar a toda una afición seguidora de su exponente Devanshu Jaiswal.

El mejor púgil juvenil de la AIBA en 2016 dominó el pleito desde el campanazo inicial, con fuertes combinaciones de ganchos y trabajo en la media distancia, para superar 4-1 a un púgil, que dedicó su tiempo en el ring a esquivar los golpes del monarca cubano.

“No importó la presión del público, hoy me tocó salir a buscar la victoria desde el primer asalto, solo hice lo que me ordenaron los entrenadores. Mantuve todo el dominio en el combate y regreso a casa con otro título”, destacó a Radio Habana Cuba el rey nacional en los 81 kg.

La otra presea dorada llegó en la conclusión del certamen por intermedio del ligero welter, Jorge Moirán, quien coronó su desempeño, tras doblegar al uzbeko Ikboljon Kholdarov, por votación de 4-1.

El zurdo guantanamero de 28 años hizo caso omiso al palmarés del asiático y a ritmo de fogosidad y efectiva defensa repitió dominio sobre Kholdarov, como hiciera hace tres años su compañero de equipo, el titular Andy Cruz en la final del Mundial de Doha.

“Vine con un objetivo y estoy satisfecho, fueron cuatro presentaciones exigentes. Ahora a seguir la preparación pues forma parte de la preselección de Domadores y hay que estar listo para cuando te llamen”, refirió el medallista de bronce en el Playa Girón de diciembre pasado.

Esta vez, el subcampeón nacional de los 75 kg, Osley Iglesias no pudo tomar desquite del revés del año anterior frente al uzbeko Israil Madrimov, al caer 3-2. Ahora el representante asiático presume de tres triunfos ante las dos principales figuras cubanas de la división, pues en los cuartos de final de la SÉPTIMA temporada de la Serie Mundial doblegó al monarca olímpico, Arlen López.

Por colectivos, Uzbekistán, India y Cuba acapararon los premios dorados de una justa que convocó en su primera versión a púgiles de 23 naciones.

La Mayor de las Antillas en su estreno internacional en la actual temporada presentó a seis exponentes en el torneo indio, de los cuales cuatro alcanzaron premios, con destaque para los dorados Moirán y Morel, además del subtítulo de Iglesias y el bronce del superpesado David Toirac.

El grupo bajo las órdenes de los preparadores, Juan Hernández Sierra y Rolando Garbey tiene previsto su regreso este viernes a La Habana, para continuar su alistamiento como miembros de la preselección de Domadores, que hará su debut este dos de febrero como local ante Heroicos de Colombia en el formato C1.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154057-boxeadores-cubanos-conquistan-dos-cetros-en-abierto-de-la-india>



**Radio Habana Cuba**